





### PROGRAMA CORREDOR ANDINO FRONTERIZO

## **ACTIVIDADES DESARROLLADAS**

















# Se implementan microcentros de formación continua en colegios secundarios

Los microcentros se implementaron en las II.EE. Dagoberto Torres Agurto, Hualambi y Carlos Augusto Salaverry (Jililí); las II.EE. Oxahuay, y Otoniel Alcedo Culquicóndor (Sícchez), y la I.E. Manuel Jaramillo Jiménez (Ambasal).

Los microcentros buscan facilitar a los docentes una formación continua, socialización de experiencias pedagógicas, la investigación educativa, y la realización de actividades de educación comunitaria.

## Inician clases de academias preuniversitarias



Las academias preuniversitarias iniciaron clases el 18 de junio en los 6 colegios secundarios del ámbito de intervención del Programa. Las academias son gratuita y están dirigida a alumnos de 3° a 5° y egresados del colegio (2021 a 2023).

Su objetivo principal es fortalecer los conocimientos adquiridos por los jóvenes en las escuelas y prepararlos para que puedan acceder a estudios superiores









(técnicos o universitarios) en las mejores instituciones del país, aprovechando las oportunidades de becas que ofrece el Estado peruano.









## Campaña de reforestación por Día Internacional del Medio Ambiente









## Taller de escuelas de padres



Hasta al momento se han desarrollado 2 talleres, estos se realizan en Amabasal, Sícchez, Oxahuay, Jililí, Hualambi y Cucuyas. Las escuelas de padres tienen el objetivo de sensibilizar a las familias sobre la importancia que para el futuro de sus hijos e hijas tiene contar con un buen nivel de formación.

En esta actividad se realizaron campañas de limpieza, sembrado de árboles para cerco vivo y pancartas alusivas a la fecha, estas actividades tuvieron la participación de padres de familia, alumnos y docentes de las instituciones, junto al equipo de técnico del programa. La actividad tuvo el apoyo de la Municipalidad Provincial de Ayabaca, que donó plantones de eucaliptos, ciprés, cedro y otras especies y la Municipalidad Distrital de Sícchez que facilitó la entrega de plantones en Sícchez.

## Inicia segundo ciclo del diplomado para profesores



La primera clase del 2° ciclo del diplomado "Innovación Educativa en Escuelas Rurales" fue dictada en junio en Sícchez y Jililí. Los profesores de inicial, primaria y secundaria vienen cursando las asignaturas de: Desafíos Educativos de la Escuela en Contextos Rurales, Antropología Educativa y Tutoría.

"Esta publicación ha sido realizada por el apoyo financiero de la Generalitat Valenciana. El contenido de dicha publicación es responsabilidad exclusiva de Universidad de Piura y no refleja necesariamente la opinión de la Generalitat Valenciana".

#### Cofinanciador

Generalitat Valenciana

#### **Entidad solicitante**

Fundación Mainel

#### Socios locales

Asociación Civil Fomento de Investigación y Acción para el Desarrollo (FIAD) Universidad de Piura (UDEP)

#### **Entidad aliadas**

Municipalidad Distrital de Sícchez Municipalidad Distrital de Jililí Mancomunidad Señor Cautivo de Ayabaca

#### Ámbito de intervención

Corredor andino fronterizo con el Ecuador, distritos de Sícchez y Jililí y en los centros poblados de El Sauce (distrito de Suyo); y Ambasal (distrito de Ayabaca), todos situados en la parte norte de la provincia de Ayabaca.

#### Duración

Julio de 2023 a enero de 2026.

#### Web y correo

www.fiad.org.pe programa.andino.fronterizo@fiad.org.pe